## Félicitations de l'Association internationale des études québécoises

## Yannick RESCH

Présidente de l'AIEO

Premier réseau international de recherche et d'enseignement sur le Québec, l'Association internationale des études québécoises s'est donné pour objectif, dès 1997, de répertorier à travers le monde, étudiants, enseignants, universitaires et chercheurs qui ont fait du Québec leur objet d'études, d'enseignement ou de recherche. Douze ans après sa création, le travail d'investigation, de persévérance et de collaboration de l'Association a porté ses fruits. Le nombre de québécistes qui peuvent bénéficier des informations et des actions qu'elle met à leur disposition, ne cesse d'augmenter.

L'extension du réseau international de l'AIEQ, de la France aux pays européens, des États-Unis à l'Amérique du Sud et à l'Asie, démontre l'importance de sa mission qui est de favoriser une meilleure connaissance et compréhension du Québec et de sa spécificité.

À titre de présidente de l'AIEQ, je suis heureuse de constater que les québécistes japonais ont jugé bon de se doter d'une association qui non seulement poursuit des objectifs similaires, mais est également appelée à encourager une plus grande structuration des études québécoises au Japon. Sans compter que la création de la *Revue japonaise des études québécoises* facilitera la diffusion de recherches portant sur le Québec, à travers un nouveau regard, en l'occurrence celui des québécistes japonais, sur le Québec.

Je tiens à féliciter tout particulièrement l'Association japonaise des études québécoises pour son dynamisme et souhaite un franc succès à la *Revue japonaise des études québécoises*. Il va sans dire que je tiens aussi à faire savoir aux responsables de cette revue aussi bien qu'aux dirigeants et membres de l'Association japonaise des études québécoises, qu'ils pourront compter sur la collaboration et le soutien de l'AIEQ pour leur faciliter la réalisation de leurs futurs projets et initiatives.